
Da maggio il primo volo di 
domenica, poi anche il sabato. 
Questo dovrebbe garantire 
l'arrivo di un turismo anche 
internazionake.
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IL VOLO PER LINATE E' 
UNA NUOVA SPINTA AL 
TURISMO GARGANICO



Si volerà dal 7 maggio anche con il secondo scalo 
aeroportuale milanese. E' un primo passo per rendere 
ancora più appetibile il "Gino Lisa" in previsione di 
un'estate da record di presenze

Da maggio il volo con "Linate" 
per supportare i flussi turistici

Quella che era un’ambizione ritenuta 
una necessità ora è diventata una realtà. 
La Lumiwings ha attivato un nuovo 
collegamento aereo dal prossimo 7 
maggio sempre con Milano ma questa 
volta con Linate, scalo tanto atteso, e 
con partenza da Foggia alle ore 8.05 e 
arrivo alle 9.35. Ma questo solo per la 
giornata di domenica e fino alla fine di 
ottobre. Il ritorno da Linate è, invece, 
con partenza alle 11.35 e arrivo a Foggia 
alle 13.05. Mentre dal 6 giugno si 
aggiungerà il sabato con partenza dal 
capoluogo dauno alle 12.15 e arrivo alle 
13.45, ritorno da Linate con decollo alle 
15 e arrivo a Foggia alle 16.30. A 
comunicare questa novità è stata 
Aeroporti di Puglia che si compiace con 
la Lumiwings su come abbia ottenuto le 
autorizzazioni in breve tempo per poter 
operare su Milano Linate. La nuova 
tratta per i due giorni sostituirà quella 
con Malpensa ma rappresenta, 
comunque, un punto di partenza per 
dare continuità. 

L’obiettivo, come hanno voluto sottolineare da 
Aeroporti di Puglia, è quello di offrire al flusso 
turistico nazionale ed internazionale 
l’opportunità di raggiungere Foggia più 
agevolmente garantendo i voli nel fine 
settimana che consentano ai tour operator e 
agli albergatori di offrire anche un pacchetto 
completo con volo aereo e spostamento verso 
la struttura ricettiva garganica. Si tratta, come 
sottolineato, un primo passo verso la 
consapevolezza che lo scalo aeroportuale 
foggiano non è un capriccio ma una 
opportunità reale per offrire alla comunità 
locale, anche quella turistica e commerciale 
un modo più veloce per raggiungere il nord 
della Puglia e le province confinanti, come 
Campobasso, Benevento e Potenza. Il Gino 
Lisa è una risorsa per tutti. Difendiamola!

di Roberto Parisi



La notizia del rilascio delle 
autorizzazioni da parte di 
Aeroporti di Puglia a 
Lumiwings per operare anche 
sullo scalo cittadino di Milano 
Linate ci rallegra e ci rende 
ancora più saldi nelle nostre 
intenzioni di sostenere e 
contribuire al rafforzamento di 
questa infrastruttura importante 
per lo sviluppo dell’intera 
Capitanata. Solo qualche 
settimana fa, durante gli 
incontro con i rappresentanti 
del territorio in Regione e al 
Parlamento,  proprio sul tema 
dello sviluppo e aeroporto,  
abbiamo sottolineato con loro 
l’importanza dello scalo più 
prossimo alla città di Milano e, 
oggi, questo obiettivo è 
diventato realtà. La scelta di 
puntare alla domenica e poi al 
sabato per i voli è strumentale 
al turismo della provincia che 
così potrà aprirsi anche 
all’opzione turismo del week 
end.
Riteniamo sia un grande passo 
in avanti e non possiamo non 
dirci pieni di speranze per il 
prossimo futuro. Abbiamo 
atteso per anni che l’aeroporto 
foggiano tornasse operativo: 
ora tocca a noi tutti non 
perdere questa occasione di 
sviluppo”. Così il presidente di 
Confcommercio Imprese per 
l’Italia provincia di Foggia, 
Antonio Metauro

Con il volo per Milano Linate un passo 
in avanti e tanta speranza per il futuro

Di Redazione



IL MINISTRO VERIFICHI EVENTUALI 
SPECULAZIONI SUL PREZZO DEL GRANO

“A fronte di un calo progressivo 
del prezzo del grano duro negli 
ultimi mesi, considerando che 
nelle borse merci il prezzo 
della semola non subisce gli 
stessi orientamenti e che il 
prezzo della pasta rimarrebbe 
perfino invariato, ho chiesto 
tramite interrogazione al 
Ministero dell'Agricoltura, della 
sovranità alimentare e delle 
foreste di avviare una 
preliminare indagine 
conoscitiva, al fine di escludere 
speculazioni a danno dei 
produttori di grano duro”.
È stata depositata ieri dall'On. 
Giandonato La Salandra 
(Fratelli d'Italia) in 
Commissione Agricoltura alla 
Camera dei Deputati una 
interrogazione, in seguito al 
nuovo calo del prezzo del 
grano duro registrato alla 
Borsa Merci della CCIAA di 
Foggia, per individuare le 
intenzioni del Governo al fine 
di tutelare la produzione 
nazionale.

A latere di ogni considerazione 
sulle differenti qualità del grano 
importato (sembra che vi sia una 
più che importante immissione di 
grano canadese, con circa 400 
mila quintali, scaricati soltanto 
nell'ultima settimana al porto di 
Bari) è evidente la crisi in cui si 
trova il settore cerealicolo 
italiano, che dovrebbe essere 
trainante per l’agricoltura della 
Nazione, con particolare rilevanza 
in territori come quello di 
Capitanata, vero e proprio granaio 
d'Italia. “È necessario – conclude 
La Salandra - un riconoscimento 
di valore ad un prodotto che ha 
elevati standard qualitativi e di 
salubrità ma costi di produzione 
meno competitivi rispetto ad altri 
paesi esteri. Tra le soluzioni più 
immediate, sicuramente potrebbe 
esserci l’istituzione di una 
Commissione unica nazionale e di 
un registro di carico e scarico 
della merce, che entri ed esca dai 
mulini. Intanto, per la prossima 
settimana è previsto un tavolo 
tecnico nazionale”.

Interrogazione 
della senatrice 
Gisella Naturale
La senatrice Gisella 
Naturale (M5S) ha 
depositato 
un'interrogazione a risposta 
orale al ministro 
dell'agricoltura, della 
sovranità alimentare e delle 
foreste, Francesco 
Lollobrigida. La 
parlamentare di 
Torremaggiore intende 
infatti sapere se il ministero 
reputi necessario adottare 
ogni misura volta a 
valorizzare la produzione di 
grano nazionale, favorendo 
la stabilizzazione dei redditi 
delle imprese agricole, la 
competitività del sistema 
produttivo interessato e 
conciliando, nel contempo, 
la sostenibilità ambientale e 
sociale con quella 
economica. L'interrogazione 
giunge anche dopo che la 
Commissione europea ha 
deciso di estendere le 
importazioni esenti da 
dazio per il grano ucraino 
fino a giugno 2024, 
rendendo così i cereali 
ucraini più economici di 
quelli prodotti nell'Unione 
Europea e penalizzando gli 
agricoltori. 



Entro maggio sapremo se ci 

sarà il rinvio a giudizio dei 

quattro indagati, a vario titolo, 

nell’ambito delle indagini per 

la morte di Camilla Di Pumpo 

causata da un incidente 

stradale in pieno centro a 

Foggia la sera del 26 gennaio 

2022. Entro 20 giorni gli 

indagati dovranno depositare 

eventuali memorie difensive. 

Ricordiamo che alla guida del 

mezzo c’era Francesco Pio 

Cannone di Carapelle che, 

secondo l’accusa, percorreva 

corso Matteotti ad una 

velocità di 90km/h. 

La difesa avrebbe riscontrato 

“tecnicamente” altre conclusioni 

soprattutto legate alla velocità del 

mezzo, più ridotta rispetto a quanto 

contestato mettendo in evidenza 

anche le aree di parcheggio a 

pagamento che ostruirebbero la 

visuale.

Concluse le indagini 
sulla morte di 

Camilla Di Pumpo

Sabato 
8 aprile 

alle 18.30 
scarica



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Nei giorni scorsi, inoltre, i clown 
dottori hanno pensato di regalare un 
momento di coccole e un piccolo 
angolo dedicato alla bellezza ai 
pazienti dell’Oncologia 
Dipartimentale di Lucera, per 
alleviare momenti difficili in una 
giornata di ricovero
“Con l’allegria dei clown dottori - 
aggiunge Jole Figurella - e la 
professionalità di Claudia Coccia, 
un’estetista esperta, il tempo è volato 
e la tristezza si è allontanata. 
Soprattutto, la bellezza risplendeva 
su volti tristi e angosciati”. 
“Portare un sorriso e riuscire persino 
a strappare una risata ad un 
ammalato in un momento di 
sofferenza, specie se è un bambino – 
sottolinea il Presidente del CSV 
Foggia, Pasquale Marchese - è non 
solo un'opera meritoria, ma 
terapeutica”.

“Yorokobi” è la parola d’ordine usata 
dai clown dottori de Il Cuore Foggia 
per dispensare gioia ai bambini dei 
reparti pediatrici e in oncologia. 
“La nostra associazione – spiega la 
presidente, Jole Figurella – è 
presente regolarmente nei reparti 
pediatrici per portare gioia e sorrisi 
con la clownterapia, ma la Pasqua è 
un’occasione speciale: non può 
mancare la consegna di piccoli doni 
simbolo di gioia. 
 Nei giorni scorsi, nei reparti 
pediatrici, abbiamo iniziato a 
distribuire uova solidali 
dell’associazione e teneri peluche 
che raffigurano diversi animali del 
bosco, foresta, giungla e fattoria, 
oltre ai tradizionali coniglietti 
pasquali. Un’ulteriore consegna è 
stata programmata nella giornata di 
sabato nei reparti di neuropsichiatria 
infantile e chirurgia pediatrica”.

Uova, peluche e “coccole” nei reparti, 
la Pasqua solidale de Il Cuore Foggia
Di Redazione





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni 
dei cittadini. Inviate a 
redazionefoggiapost@gmail.com foto 
e indicazione della strada dove è 
presente una buca o altro problema 
che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina.

Buche in via Postiglione a Foggia



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Ruffini ed 
il teatro 

"possibile"



IL VALORE DELLE 
PAROLE…FINO 
ALLE STELLE

Con lo spettacolo RitroviAMOci, a cura 
degli II.CC. “Giovanni XXIII” e “Tancredi-
Amicarelli”, lunedì 3 aprile, all’Auditorium 
“Peppino Principe”, si è conclusa la 
Settimana dell’Educazione, promossa 
dall’Amministrazione comunale e 
programmata in collaborazione con le 
scuole di Monte Sant’Angelo..
Come ha sottolineato la prof.ssa Enza 
Santodirocco, Dirigente scolastica dei 
due Istituti Comprensivi protagonisti 
della serata, i saggi-spettacolo dei 
ragazzi sono, in realtà, frutto di un 
intenso percorso educativo vissuto sotto 
la guida premurosa e incessante degli 
insegnanti. La scuola non solo ambiente 
di istruzione, ma anche e soprattutto di 
educazione, “teatro di crescita civile e di 
cittadinanza”..
Nel saggio “Il valore delle parole”, 
attraverso testi poetici, monologhi 
drammatici e brani musicali, i ragazzi 
dell’I.C. “Giovanni XXIII”, guidati dal prof. 
Giuseppe Quitadamo, dall’insegnante 
Anna Prencipe e dalla prof.ssa Cecilia 
Simone, hanno raccontato come sia 
possibile vincere la paura e ogni forma 
di bullismo restando “gentili e insieme”. 
Ci sono parole “seme” che fanno 
nascere la vita e parole “pugnale” che 
feriscono fino ad uccidere gli altri. Ci 
sono parole “ponte” che uniscono, 
abbracciano, accolgono, e parole “muri” 
che dividono, allontanano, rifiutano. 
Scegliendo gesti e parole gentili, capaci 
di sconfiggere odio e violenza, è 
possibile rendere il mondo un’unica 
comunità.



Concorso canoro
Tutto pronto per la finale della 
seconda edizione di “Migliorarsi a 
piccoli passi Voice”, il concorso canoro 
dedicato ai bambini dai 6 ai 14 anni di 
età. Domenica 16 aprile, alle 19.30, al 
Teatro dell’Opera di Lucera si terrà lo 
show che vedrà in gara 12 giovanissimi 
talenti selezionati nei giorni scorsi 
negli studi di Jafar Creative Space & 
Talent Hub da quattro giudici/coach, 
tutte note artiste lucerine. La novità 
principale introdotta quest’anno 
riguarda la divisione in quattro 
squadre, ciascuna capeggiata da una 
coach di canto e da una coreografa a 
cui sono stati attribuiti colori diversi. 
Le giudici sceglieranno i quattro 
finalisti durante la serata, ma poi sarà 
il pubblico a decretare il vincitore 
attraverso dei talloncini colorati.

Ginevra Zannuto, Alessandra Raffaela 
Capobianco e Ismael Furore fanno 
parte della squadra Rosa di Mafalda 
De Nicola (coach) e Cinzia Giuliano 
(coreografa), Maria Neagoe, Greta 
Maria Petrilli e Giorgia Minafra 
compongono la squadra Blu di Anna 
Maria Festa (coach) e Ilaria Pecorella 
(coreografa), Antonio Maddalena, 
Angelica Capobianco e Sophia Anna 
Calmo formano la Verde di Giovanna 
Iuliani (coach) e Maria Antonietta de 
Sio (coreografa), mentre Stefano Di 
Ianni, Aurora Trematore e Marylin 
Ippedico compongono la formazione 
Gialla di Annarita Di Giovine Ardito 
(coach) e Daniela Bognani (coreografa).
Oltre alla presenza di ballerini durante 
le esibizioni, di nuovo c’è anche che i 
concorrenti canteranno accompagnati 
dall’Orchestra Melos diretta dal 
maestro Francesco Finizio.

TEATRO DELL'OPERA



APPUNTAMENTO IL 22 APRILE AL "ROMA TEATRO"

Paolo Ruffini e quello strepitoso 
varietà, scorretto e irriverente

ll progetto UP&Down nasce nel 
2015 dalla collaborazione tra 
Paolo Ruffini e la compagnia 
teatrale Mayor Von Frinzius, uno 
straordinario esempio di teatro 
integrato composta in prevalenza 
da attori disabili.
Si tratta di un progetto cross-
mediale che si realizza su tre 
espressioni artistiche: una 
teatrale, una cinematografica e 
una editoriale. Il cuore pulsante 
del progetto è lo spettacolo 
teatrale,  in cui Paolo Ruffini va in 
scena con alcuni degli attori della

compagnia (cinque con Sindrome 
di Down, uno affetto da autismo e 
uno in carrozzina). Insieme 
realizzano uno strepitoso varietà, 
scorretto e irriverente, che 
interrompe le liturgie teatrali e 
spezza i pregiudizi del pubblico, 
riuscendo ad emozionare, a 
divertire e a commuovere. Debutta 
nel 2018 con un tour che riscuote 
grande successo e proprio 
durante quel periodo vengono 
realizzate le riprese del 
Documentario dal titolo UP&Down 
– Un Film Normale che diventa 
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un’indagine sulla normalità e che 
racconta sul grande schermo proprio 
questa impresa fuori dal comune.
Infine, nel 2019, prima della ripresa del 
tour, Paolo Ruffini pubblica il libro La 
sindrome di UP – edito da Mondadori 
– in cui descrive l’esperienza 
tracciando un percorso verso la felicità 
attraverso quanto condiviso con i suoi 
compagni di viaggio.

Un happening comico, 
disobbediente e commovente, 
che ha come filo conduttore le 
relazioni, tra cui la relazione 
con il tempo, con le emozioni, 
con la diversità. Attraverso il 
filtro dell’ironia si indaga 
l’abilità e la disabilità alla 
felicità. Una rappresentazione 
dai connotati surreali e dagli 
sviluppi inaspettati con una 
forte connotazione 
d’improvvisazione, che 
interrompe le liturgie teatrali 
e offre al pubblico una vera e 
propria esperienza in cui le 
distanze tra palcoscenico e 
platea si annullano, e alla fine 
attori e spettatori si trovano 
per condividere un gesto 
rivoluzionario: un grande 
abbraccio.
Appuntamento al Roma Teatro 
di Cerignola con "Up & Down" 
il prossimo 22 aprile con 
sipario alle ore 21. La regia è di 
Lamberto Gianini. La musica p 
di Claudia Campolongo

Intanto, altro doppio appuntamento 
sempre al "Roma" per il 15 e 19 aprile 
quando andrà in scena "O...Tello o io" con 
Francesco Paolantoni, Stefano Sarcinelli, 
Susy Del Giudice. Uno spettacolo che con 
una scrittura ispirata alla commedia 
dell’arte, dal ritmo veloce, e con il 
meccanismo del “teatro nel teatro” 
racconta le disavventure di una 
compagnia amatoriale



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL.
SCELTI PER VOI.

FOGGIA POST



I lavori "infiniti" di 
piazza Cavour

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST





di Redazione

Soddisfazione e orgoglio sono i sentimenti 
che in questi giorni pervadono l’ASD 
Sporting Club San Severo. Il Torneo di 
Prequalificazioni Internazionali BNL d’Italia, 
ancora in corso di svolgimento presso il 
prestigioso Circolo Tennis Maglie, ha 
emesso i primi verdetti.

Ottime notizie giungono per il 
movimento tennistico 
sanseverese. Nel singolare 
femminile, una brillante Giulia 
Mundi (4.1) tesserata dello 
Sporting Club di San Severo, ha 
superato in finale Laura Martelli 
(4.1) del CT Barletta “Hugo 
Simmens”, per 6-2 6-2 vincendo 
quindi il tabellone di quarta 
categoria regionale e 
qualificandosi, per il Foro Italico.  
Mundi classe 2008, arriva a 
giocare a Maglie il torneo 
regionale dopo aver vinto, nello 
scorso mese di febbraio, la fase 
provinciale disputatasi a 
Manfredonia. Buoni propositi 
dunque anche per le attività 
agonistiche organizzate dallo 
Sporting Club San Severo. 
Prossimo appuntamento il 
TORNEO GIOVANILE KINDER + 
SPORT in programma sui campi 
del circolo di via Foggia dal 22 
aprile al 06 maggio. Ogni 
categoria di età vedrà 
sicuramente protagonisti atleti di 
casa under 10-12-14 e 16 maschile 
e femminile.

Prequalificazioni 
Internazionali BNL 
d’Italia, avanti tutta 

per Giulia Mundi 




